

# noticias *fundación*

## *2011: un año lleno de proyectos que ponen la tecnología al servicio de la personas*

Durante este 2011 la Fundación Ingenieros de ICAI para el Desarrollo va a colaborar con al menos 9 proyectos en las siguientes líneas: agua, energía y tecnologías de la información y la comunicación.

Algunos de ellos continúan desde el año pasado, como el de la electrificación en la granja escuela de Kumbo en Camerún o el programa de agua y saneamiento en Tanzania. Mientras que otros son proyectos nuevos, como la instalación de paneles fotovoltaicos en centros comunitarios en Cajamarca, Perú, o la captación y canalización de agua para la formación técnica agropecuaria en Giharo, Burundi.

A través de esta sección iremos contando los avances en los distintos proyectos, pero si queréis más información podéis consultar: [www.fundacionicai.org](http://www.fundacionicai.org). ■

## *Seminario Tecnología y Desarrollo: Agua y Desarrollo*

Por tercer año consecutivo se celebrará en la escuela de ICAI, en colaboración con la oficina de compromiso solidario y cooperación al desarrollo de la Universidad, el seminario sobre Tecnología y Desarrollo, titulado: *El agua, una necesidad básica y un derecho*.

Serán 5 sesiones que tendrán lugar en el aula 201 de la escuela de ICAI, los miércoles 16, 23 y 30 de marzo, y 6 y 13 de abril, de 12:15h a 14:00h. El programa completo lo puedes consultar en: [http://www.upcomillas.es/servicios/documentos/serv\\_soli\\_INGENIERIA.pdf](http://www.upcomillas.es/servicios/documentos/serv_soli_INGENIERIA.pdf).

*Un enfoque tecnológico para el desarrollo humano* nació hace dos años como un seminario dirigido a alumnos de Ingeniería e ingenieros ya titulados. Busca ofrecer formación eminentemente práctica sobre las diferentes posibilidades de aprovechar la formación académica de los alumnos e ingenieros del ICAI, a favor del desarrollo y la cooperación internacional. ■



## *Teatro Solidario a beneficio de la Fundación en abril. No te lo pierdas*

Os invitamos a asistir a la obra de teatro Los habitantes de la casa deshabitada de Enrique Jardiel Poncela, una disparatada comedia con multitud de situaciones inverosímiles que harán reír al espectador y que será interpretada por el Grupo de Teatro Recuerdo.

Las representaciones serán el sábado 2 y el domingo 3 de abril a las 18:00 en el colegio Nuestra Señora del Recuerdo (salón de actos Padre Coloma), en la Plaza del Duque de Pastrana, nº5, Madrid.

El precio de la entrada es de 10 euros y la recaudación irá destinada a diversas ONGs, una de las cuales es la Fundación Ingenieros de ICAI para el Desarrollo.

Si estuvieses interesado/a en asistir, reserva tus entradas enviando un correo a [fundacion@icai.es](mailto:fundacion@icai.es), indicando el número de entradas y la fecha que prefieres. Existe una fila 0 para aquéllos que no podáis asistir. Podéis hacer vuestra aportación en la cuenta de la Fundación: 0081 0085 64 0002008305. ■